



STANISLAS

Paris, le 26 janvier 2024

Les associations « Mousse » et « Stop homophobie », ont annoncé dans la presse avoir déposé plainte contre Stanislas pour « discrimination LGBTphobe » en mentionnant la situation d'une élève qui aurait été exclue du lycée en raison de son engagement LGBT.

La direction de Stanislas récuse totalement et fermement cette accusation. La décision de non-réinscription de cette élève en terminale relève d'autres motifs objectifs qui n'ont rien à voir avec une « discrimination » de quelque nature qu'elle soit.

La direction a rencontré les parents de cette élève le 20 juin 2022 pour évoquer la non-réinscription de leur fille et en exposer les motifs. Cette décision a été confirmée par un courrier du 24 juin 2022 indiquant clairement ces motifs. Elle n'a fait l'objet d'aucune contestation.

La direction tient à la disposition de la justice les documents attestant clairement des motifs de la non-réinscription de l'élève.

Frédéric Gautier
Directeur